



Charles VII vint au château, -l'une de ses lettres aux habitants de Reims est datée de Crissé, le 10 février 1432- invité par son vassal **Antoine Turpin** qui fut aussi son chambellan.

Initialement forteresse de défense, le château devint surtout un lieu de rendez-vous pour la chasse et l'apparat.

Les communs du château, désignent la partie où étaient logés les serviteurs, laboureurs, palefreniers, employés ainsi que les chevaux dans les écuries. Ce fut sans doute le seul endroit du domaine habité de façon continue.

Le château fut déserté par les seigneurs, il n'était sans doute plus habité quand le fermier **René Lacoua** fit une inscription dans la tour de l'escalier en **1667**.



Charles VII came to the château, invited by his Lord **Antoine Turpin**, who was also his chamberlain. One of his letters to the habitants of Reims is dated Crissé 10 February 1432 -Initially a defence fortress, the château became a meeting place for hunting and ceremonial gatherings.

The outbuildings of the château were where the servant, labourers, grooms and employees were lodged and were also used to stable the horses. This was, without doubt, the only habited place within the château grounds which continued to be habited.

The château was deserted by the nobility; it was, without doubt, no longer lived in when the farmer **René Lacoua** wrote an inscription in the staircase tower in **1667**.